

POLSEK

Sinergi Kepolisian dan Tokoh Agama, Kapolres Indramayu Bertemu Dengan Habib Tohir Bin Yahya Dalam Upaya Ciptakan Kamtibmas Yang Aman dan Kondusif

Indramayu - INDRAMAYU.POLSEK.ID

Aug 1, 2023 - 09:32



Sinergi Kepolisian dan Tokoh Agama, Kapolres Indramayu Bertemu Dengan Habib Tohir Bin Yahya Dalam Upaya Ciptakan Kamtibmas Yang Aman dan Kondusif

Indramayu,- Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H., menggelar silaturahmi dengan Habib Tohir Bin Yahya di ruangannya pada Senin (31/7/2023) kemarin.

Kegiatan ini juga dihadiri oleh Wakapolres Indramayu, KOMPOL Hamzah

Badaru, S.I.K., serta Pengasuh Pondok Pesantren Darul Falah, H. Ahmad Munshit Abdulillah.

Silaturahmi ini merupakan bagian dari program Quick Wins Presisi TW III dengan tujuan untuk menjalin hubungan baik dan menciptakan situasi Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) yang aman, serta kondusif di wilayah hukum Polres Indramayu.

Dalam pertemuan tersebut, Kapolres Indramayu dan Habib Tohir Bin Yahya saling berdialog dan berdiskusi terkait berbagai isu terkini yang berkaitan dengan keamanan dan situasi sosial.

Pertemuan ini dianggap sebagai bentuk komitmen dari kepolisian dan tokoh agama untuk bekerjasama dalam menjaga stabilitas dan ketertiban di tengah masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasubsi PIDM Humas Polres Indramayu, IPDA Tasim menyatakan bahwa kerjasama dengan para tokoh agama sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang harmonis. Beliau menyampaikan,

"Kegiatan silaturahmi ini adalah langkah nyata untuk menjalin hubungan yang baik dengan Habib Tohir Bin Yahya dan memperkuat sinergi antara kepolisian dan tokoh agama dalam menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah kita," tutur IPDA Tasim, Selasa (1/8/2023)

Habib Tohir Bin Yahya, sebagai tokoh agama dan pengasuh Pondok Pesantren Darul Falah, menyambut baik inisiatif Kapolres Indramayu untuk berdialog dan berkoordinasi.

Ia menyatakan, "Kami siap untuk berkolaborasi dengan kepolisian dalam menciptakan situasi yang aman dan damai di Indramayu. Kerjasama ini akan semakin memperkuat ikatan antara masyarakat dan kepolisian dalam menjaga stabilitas wilayah."

Wakapolres Indramayu, KOMPOL Hamzah Badaru, S.I.K., menambahkan pentingnya peran tokoh agama dalam menciptakan kedamaian dan kebersamaan di tengah masyarakat.

Ia mengatakan, "Kami berharap kerjasama ini dapat menjadi contoh sinergi yang baik antara kepolisian, tokoh agama, dan masyarakat. Dengan dukungan semua pihak, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga Indramayu."

Kegiatan silaturahmi antara Kapolres Indramayu dan Habib Tohir Bin Yahya ini mencerminkan semangat Quick Wins Presisi TW III dalam memperkuat kolaborasi antara kepolisian dan tokoh agama.

Dengan saling mendukung dan berkolaborasi, diharapkan wilayah Kabupaten Indramayu semakin aman, damai, dan kondusif bagi kehidupan masyarakat yang harmonis.

ANDRI/HMS RES IMYU